

Le Quesnoy

MOBILISATION GÉNÉRALE On bouge pour Octobre Rose

SANTÉ La campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche est lancée. Le centre hospitalier du Quesnoy se mobilise également, ainsi que d'autres partenaires.



1 DÉPISTAGE. Pour ce mois de mobilisation, l'hôpital proposera un stand de sensibilisation au dépistage du cancer du sein assuré par le docteur Ramette. Il se tiendra dans le hall de l'hôpital de 12 heures à 14 heures.

3 ET ENCORE. Après la randonnée, une flash mob sera lancée. Mets tes belles baskets et enfle un vêtement rose. On vous attend nombreuses. Le rendez-vous est donné à 9 heures sur le parking Lowendal.

4 PARTENAIRES. Le centre hospitalier a plusieurs partenaires dans cette communication comme L'École de danse de Le Quesnoy, l'association Courir à Le Quesnoy, la société Refresco ou encore le Comité de Promotion de la santé.

2 UNE RANDONNÉE. Il sera le rendez-vous phare de ce mois et se déroulera le dimanche 15 octobre au Quesnoy. Une randonnée de 8 km au cœur des remparts est proposée. L'inscription se fera sur place et la randonnée est réservée aux femmes de 50 à 74 ans.

5 LÂCHER DE BALLONS. Enfin, le vendredi 27 octobre, à 15 heures, à la résidence Vauban, se tiendra un lâcher de ballons.